

# Atacameños se preparan para celebrar San Valentín

**ROMANCE.** *Cena a la luz de las estrellas, noche en el mar, paseo en tren, fiesta otaku y promociones eróticas, son algunos de los panoramas que ofrece la región para los enamorados este 14 de febrero.*

Dayana Muñoz Araya  
cronica@diarioatacama.cl

**A** dos días de celebrarse el día del amor y la amistad, la región se prepara para ofrecer distintos tipos de experiencias a los románticos de Atacama.

Algunos planeados por las municipalidades y otros propuestos por particulares, pero todos enfocados en brindar un momento mágico aprovechando la belleza y estilo de la zona.

## EN EL MAR

El sector costero de la región siempre entrega romanticismo, así lo relevarán las comunas de Huasco y Caldera este 14F.

La víspera del día de los enamorados será una ocasión especial en Carrizal Bajo, donde la cancha del sector se llenará de música y con una vista a los botes iluminados en la bahía, el puerto ofrecerá un especial panorama desde las 21 horas del jueves 13 de febrero.

Por su parte, Caldera cuyas actividades veraniegas no han parado en esta temporada, también tendrá alternativas para este viernes con "Sunset a Toda Costa" a las 17:30 horas en Bahía Inglesa y desde las 21 horas Amora Toda Costa en las Escaleras de la UDA, panoramas donde destacará el talento local y la música en vivo.

## AMOR EN LAS PLAZAS

Las comunas de la región ofrecerán planes gratuitos para celebrar con los seres queridos. Huasco, Freirina, Chañaral y Copiapó preparan eventos sin



CARRIZAL BAJO NUEVAMENTE CONTARÁ CON BOTES ILUMINADOS DURANTE EL DÍA DE LOS ENAMORADOS.

costo para la comunidad.

Música en vivo, vista a las estrellas, sorpresas y regalos propone la Municipalidad de Freirina para quienes festejen en la plaza desde las 20 horas del 14 de febrero.

Canciones románticas y una cálida velada, tendrá la administración de Chañaral, este jueves 13 de febrero en la localidad de El Salado y el día viernes en la plaza de Chañaral, ambos eventos comenzarán a las 21 horas.

Huasco, por su parte, no se queda atrás con la oferta de música en directo, representada por el doble de Chayanne quien se presentará el sábado 15 de febrero en la Avenida Costanera de la ciudad, donde

además las parejas podrán tomarse románticas fotos.

El regreso del tren, sigue siendo una de las cosas a destacar por la alcaldía de Copiapó, por eso para este 14 de febrero como municipalidad tendrán el "tren del amor" donde las parejas podrán tener un recorrido romántico por la ciudad.

## BAJO LAS ESTRELLAS

Una de las características más bellas de Atacama son sin duda sus cielos, por eso la empresa local Astro Tour Copiapó ofrece una experiencia con vista a las constelaciones.

"Atardecer Dunas y Estrellas", es con lo que quisieron sorprender a las parejas y darles la oportunidad de "disfrutar un entorno increíble en las dunas, con un ambiente, cóctel y observación astronómica que solo se encuentra en la región de Atacama", indicaron desde la agencia de turismo. La oferta que incluye el traslado de ida y vuelta tiene un valor de 60 mil pesos por persona.

## AMOR GEEK

Para los más alternativos también hay opciones en Copiapó, porque este 14 de febrero en el sector Plaza Comercio se festejará la Frikifest Summer en edición especial de amor, esta fiesta que comenzará a las 12 del día, se enfocará en toda la familia contando con piscina, bailes K-pop y stands temáticos. La segunda parte de esta

celebración es exclusiva para los mayores de 18 años, para quienes la Frikifest ofrece pool party que incluirá juegos dinámicos, cosplays y pista de baile.

## JUGUETES PARA ADULTOS

El 14 de febrero es un día perfecto para disfrutar de la intimidad, por eso el erotismo no se puede quedar atrás y está presente a través de los Sexshops de Copiapó.

A los aceites aromáticos y lubricantes se suma con fuerza la venta de feromonas, en esta fecha donde el calor y la pasión se combinan para que las parejas copiapinas experimenten.

La dueña de la tienda Pamela In Love de la galería Coimbra, señaló que Uberlube, un lubricante a base de silicona es una de las novedades que ofrece este año, además destaca su vasta variedad de feromonas. Pero lo que Pamela Tirado invita a probar y dejarse sorprender son los geles con efecto vibrador o, dependiendo de los gustos, con sensación de calor o frío.

En este sentido, Infinity Sexshop indica que en esta época se lleva mucho los artículos de estimulación, además "se han incorporado los vibradores, pack de BDSM y los dados para jugar".

## CENAS

Por último, locales como Kaya y Luz Ristorante del Casino Antay, ofrecen cenas con productos afrodisíacos del mar, especialmente preparadas para las parejas que deseen disfrutar de la noche del 14F.